

SERI 1 IRC SUMATERA CUP PRIX BERLANGSUNG SUKSES



Seri pertama dari IRC Sumatera Cup Prix 2023, yang diadakan di Sirkuit Sport Center Bangkinang - Pekanbaru, menandai awal yang gemilang untuk balapan tingkat nasional yang bergengsi ini. Acara balap motor terbesar di Sumatera ini berlangsung pada hari Minggu, 11 Juni 2023.

Seri 1 IRC
Sumatera Cup Prix
Berlangsung Sukses

YMS Basketball Club
Melibatkan IRC Tire

IRC Gathering
Perkuat Ikatan
Pengecer Ban di
Riau

Dukungan IRC Tire
Tingkatkan
Kejuaraan Jawa
Timur di Madura

PT Gajah Tunggal
Tbk dan IRC Jepang
- Aliansi Dinamis
untuk Ban
Berkualitas Super di
Indonesia

IRC Tire Mendorong
Perlindungan Bumi
dengan Mengurangi
Plastik di Moto Matic
City Ride

Tim Nakula dan
Arjuna UI Bersiap
untuk Kompetisi
Eco Shell-Marathon
dengan Dukungan
IRC Tire

IRC Tire Tingkatkan
Kemitraan dengan
Yamaha Melalui
Pelatihan Khusus

www.irctire.co.id



Seri 1 IRC Sumatera Cup Prix Berlangsung Sukses

Seri pertama dari IRC Sumatera Cup Prix 2023, yang diadakan di Sirkuit Sport Center Bangkinang - Pekanbaru, menandai awal yang gemilang untuk balapan tingkat nasional yang bergengsi ini. Acara balap motor terbesar di Sumatera ini berlangsung pada hari Minggu, 11 Juni 2023.

Putaran pembuka ini diikuti oleh 454 pembalap top, yang berkompetisi di 19 kelas berbeda. Acara Sumatera Cup Prix (SCP) memiliki nilai tersendiri bagi para sponsor, menawarkan berbagai kegiatan untuk terhubung antara sponsor dengan penonton yang beragam dan bersemangat. Musim ini, acara tersebut didukung oleh 30 sponsor bergengsi. IRC Tire, nama terkemuka di industri otomotif, diundang untuk menjadi sponsor utama tahun ini, semakin meningkatkan gengsi event ini.

Para Pembalap Asia dan pembalap nasional dari 17 propinsi ikut berpartisipasi pada event Sumatera Cup Prix seri pembuka ini dan ditonton oleh hampir 10 ribu orang dari berbagai kota di propinsi di Riau



YMS Basketball Club Melibatkan IRC Tire

YMS Basketball Club terus mengibarkan bendera eksistensinya di dunia basket. Tidak hanya memberikan pembinaan sejak dini kepada para remaja dan senior, YMS Basketball Club juga terus melebarkan sayapnya di industri bola basket.

Tidak hanya itu, salah satu bentuk keseriusan YMS Basket Ball dalam mencetak pemain-pemain basket handal dan potensial adalah dengan mendatangkan pelatih-pelatih ternama dan berpengalaman di tanah air, yaitu Rastafari Horongbala sebagai Direktur dan Pelatih Kepala YMS,

berkat dukungan semua pihak YMS akan terus terpacu dalam menggali potensi dan kegemaran olahraga bola basket di Indonesia, untuk tahun ini YMS Basketball Club mengikuti kejuaran tingkat Nasional KU 17 Putri di GMC Arena Kota Cirebon 24-28 Juni 2023.

IRC Tire mendukung kegiatan tersebut, karena sangat bagus untuk mempromosikan brandnya. Milenial saat ini menjadi target yang cukup berpengaruh dalam mengembangkan sebuah brand, oleh karena itu dengan mengikuti kegiatan ini akan lebih mengenal produk dari IRC Tire.

Dukungan dari IRC Tire sangat berdampak positif bagi YMS KU17 Putri, buktinya YMS berhasil menyabet peringkat ke 3 tingkat Nasional



IRC Gathering Perkuat Ikatan Pengecer Ban di Riau

IRC Tire Retailer Gathering, sebuah acara tahunan yang diadakan di Pekanbaru, Indonesia pada 10 Juni 2023, di The Zuri Hotel Pekanbaru, adalah bukti dedikasi IRC untuk mengakui dan menghargai kerja keras individu yang terlibat dalam penjualan dan distribusi ban IRC di seluruh negeri.

Acara ini diselenggarakan melalui kolaborasi antara IRC dan PT Panca Benua Rona Permai, distributor regional. Acara ini menyaksikan kehadiran yang mengesankan dari 168 peserta para penjual ban.

Acara ini menampilkan berbagai macam aktivitas yang bertujuan untuk melibatkan dan menghibur para peserta. Aktivitas ini mencakup permainan interaktif, pertunjukan musik langsung, dan sesi informatif tentang produk IRC Tire. Acara ini dibuat dengan atraktif untuk memberikan pengalaman yang menyenangkan dan edukasi serta memperdalam pemahaman mereka tentang ban-ban IRC.

Selain itu, event ini juga berfungsi sebagai wadah untuk memperkuat hubungan dengan distributor dan mitra ritelnya. Dengan mempererat hubungan ini, tujuan utama adalah untuk meningkatkan kepedulian dan loyalitas terhadap ban IRC.



Dukungan IRC Tire Tingkatkan Kejuaraan Jawa Timur di Madura

IRC Tire telah menunjukkan komitmennya terhadap balap motor regional melalui dukungannya terhadap Kapolres Cup Road Race Kejurprov Jawa Timur 2023. Seri kedua dari kejuaraan ini berlangsung di Sirkuit Trunojoyo Sampang Square pada 18 Juni 2023. Dengan 23 kelas dan 253 peserta, acara balap motor ini memiliki status Kejurprov Provinsi di Jawa Timur, dengan seri pertamanya telah diadakan di Bondowoso pada bulan Maret lalu.

Sebagai produsen ban dua roda terkemuka di Indonesia, IRC Tire konsisten dalam mendukung acara balap. Ini adalah bukti komitmennya terhadap kemajuan balap motor di Indonesia, khususnya di Jawa Timur dan sekitarnya.

Kapolres Cup Road Race dirancang untuk memberikan platform bagi penggemar otomotif dan balap untuk menunjukkan kemampuan mereka di trek balap resmi.

Peran IRC Tire sebagai sponsor utama menekankan dedikasinya terhadap acara regional. Ini menunjukkan bahwa komitmen IRC Tire melampaui mensponsori acara besar atau skala nasional, dan mencapai acara regional, seperti yang dibuktikan dengan dukungannya untuk Kejurprov Road Race Jawa Timur 2023. Acara sukses ini di Madura adalah demonstrasi jelas dari kepedulian IRC Tire terhadap pengembangan regional.



PT Gajah Tunggal Tbk dan IRC Jepang - Aliansi Dinamis untuk Ban Berkualitas Super di Indonesia

Baru-baru ini, PT Gajah Tunggal Tbk menyambut kedatangan Departemen Teknologi Global & QA dari IRC Jepang di GT Proving Ground yang canggih. Acara ini menekankan kesatuan perusahaan dalam memproduksi ban IRC yang khusus disesuaikan untuk pasar Indonesia.

GT Proving Ground berfungsi lebih dari sekadar tempat. Dilengkapi dengan teknologi canggih, fasilitas ini memfasilitasi pengujian dan analisis ban secara menyeluruh, memungkinkan tim untuk mengevaluasi kinerja ban IRC di bawah berbagai kondisi dan menyesuaikan dengan kebutuhan yang terus berkembang dari pengendara di Indonesia.

Inti dari kolaborasi ini adalah sesi berbagi di mana tim R&D PT Gajah Tunggal Tbk dan IRC Jepang saling bertukar pengetahuan. Sesi berbagi ini menjadi bagian rutin dari kemitraan yang berkelanjutan, menunjukkan komitmen perusahaan terhadap keunggulan produk. Sesi ini mengeksplorasi metodologi pengujian ban canggih, memanfaatkan kapabilitas GT Proving Ground untuk meningkatkan kualitas dan kinerja ban.

Aliansi antara IRC Jepang dan PT Gajah Tunggal Tbk menandakan masa depan yang menjanjikan untuk industri ban di Indonesia. Melalui sinergi keahlian perusahaan dan praktik rutin sesi berbagi, perusahaan siap untuk memperkenalkan solusi ban yang berkinerja tinggi, tahan lama, dan aman. Komitmen ini adalah kekuatan pendorong di balik inovasi teknologi ban perusahaan, membuka jalan untuk kualitas ban yang tak tertandingi di Indonesia.



IRC Tire Mendorong Perlindungan Bumi dengan Mengurangi Plastik di Moto Matic City Ride

Moto Matic City Ride, acara reli pariwisata yang dirancang khusus untuk pengguna motor matic diselenggarakan oleh NaikMotor.com pada hari Minggu (18/06/2023), menarik perhatian dari para sponsor. Salah satu pendukung yang menonjol adalah IRC Tire, yang secara aktif mempromosikan inisiatif "Lindungi Bumi, Kurangi Plastik".

IRC Tire, yang diproduksi oleh PT Gajah Tunggal Tbk, telah mengambil langkah konkret untuk berkontribusi pada keberlanjutan Bumi. Mulai tahun lalu, IRC Tire memutuskan untuk menghilangkan plastik dari kemasan produk mereka. Ini tidak hanya memastikan pendekatan yang ramah lingkungan, tetapi juga mempertahankan kualitas tinggi mereka tanpa perlu pembungkus plastik.

IRC berperan aktif mempromosikan gerakan pelestarian lingkungan dengan menjadi pendukung utama acara Moto Matic City Ride, yang dihadiri oleh komunitas motor dalam jumlah besar. Dalam kerjasama dengan jaringan distribusi mereka, IRC berkontribusi menjadi Pos 1 dalam acara Fun Rally ini, yang diadakan di Popular MotoXpress Ban Jalan Sawah Besar II No.10, Jakarta Barat.

Mendukung event ini, Frans, pemilik Popular MotoXpress Tires dan distributor resmi ban IRC dan Zeneos, mengungkapkan komitmennya untuk menjadi lebih ramah lingkungan. Dia mencatat, "PT Gajah Tunggal Tbk. berkomitmen untuk ...

menjadi lebih ramah lingkungan, karena kami dulu membungkus ban dengan plastik. Namun, selama beberapa tahun terakhir, kami telah berhenti melakukan praktik kemasan ini untuk mengurangi limbah plastik."

Peserta memanfaatkan kesempatan untuk mengunjungi bengkel resmi IRC untuk melakukan konsultasi penggunaan ban dan pemantauan. Acara tersebut diakhiri dengan menonton German MotoGP bersama. Untuk merayakan acara lebih jauh, IRC memberikan hadiah kepada para pemenang reli di kelas Individu dan Tim.



Tim Nakula dan Arjuna UI Bersiap untuk Kompetisi Eco Shell-Marathon dengan Dukungan IRC Tire

Menjelang keberangkatan tim Nakoela dan tim Arjuna dari Universitas Indonesia untuk berpartisipasi dalam kompetisi Shell Eco-marathon di Sirkuit Mandalika Lombok pada 4-9 Juli 2023, bersama dengan tim IRC mereka melaksanakan kampanye "Peduli Bumi, Kurangi Plastik" sebagai bentuk dukungan untuk mengurangi limbah plastik di Indonesia. Kompetisi bergengsi ini menarik universitas dari Indonesia, Malaysia, Singapura, China, Thailand, dan negara lainnya. Ban IRC telah mendukung tim Nakoela dan tim Arjuna selama 6 tahun terakhir, di mana tim tersebut meraih tempat pertama dalam Kompetisi Shell Eco-marathon untuk kelas Prototipe Listrik Urban dan Bensin di Sirkuit Mandalika, Lombok tahun lalu.

Ariza, perwakilan dari tim, mengungkapkan rasa terima kasih mereka kepada tim IRC atas bantuan besar dalam penelitian dan dukungan penuh mereka untuk kampanye pengurangan limbah plastik. Dodiyanto, perwakilan dari PT. Gajah Tunggal Tbk, produsen ban IRC, menggemakan sentimen ini, menyatakan bahwa aktivitas mereka sejalan dengan semangat pelestarian lingkungan. Semua ban IRC diproduksi tanpa pembungkus plastik, lebih lanjut menunjukkan komitmen mereka untuk mengurangi limbah plastik.



IRC Tire Tingkatkan Kemitraan dengan Yamaha Melalui Pelatihan Khusus

Pada tahun 2023, IRC Tire, mitra lama dari Yamaha Indonesia, diundang untuk melakukan sesi pelatihan khusus tentang ban motor untuk kelompok ke-53 siswa di Yamaha Engineering School (YES). Acara penting ini berlangsung pada tanggal 19 Juni 2023, di Yamaha Training Center (YTC) di Jakarta.

Program YES bertujuan untuk memberikan pelatihan komprehensif kepada mekanik potensial, membekali mereka dengan keterampilan dan pengetahuan yang diperlukan untuk unggul di bengkel resmi Yamaha. Kesempatan ini bertindak sebagai peluang yang baik bagi PT Gajah Tunggal Tbk (PTGT), produsen ban IRC, untuk memperkenalkan siswa kepada kompleksitas dan nuansa ban IRC.

Selama sesi pelatihan, perwakilan dari Tim Marketing PT Gajah Tunggal Tbk dan Tim Technical dari Pabrik membagikan wawasan berharga tentang sejarah dan operasi perusahaan, serta pengetahuan mereka yang luas tentang ban motor IRC. Hal ini memungkinkan peserta YES untuk mendapatkan pemahaman yang komprehensif tentang ban IRC dan keahlian di balik produksinya.

Sesi itu diakhiri dengan segmen Q&A yang menarik, yang memungkinkan peserta YES untuk berinteraksi langsung dengan Tim PT Gajah Tunggal Tbk. Interaksi ini memupuk pemahaman yang lebih dalam tentang IRC dan ban PTGT, lebih memperkuat hubungan yang sudah dekat antara IRC Tire dan Yamaha Indonesia.